

EL MEXICANO

Ciudad Juárez

Dan calificación crediticia AA a la administración

El Mexicano

25 de septiembre de 2015

Juan Salazar García / El Mexicano

Ciudad Juárez, Chihuahua.-El Gobierno Municipal, recibió la calificación crediticia de AA menos, por parte de la Calificadora Financiera Fitch & Rating, informó ayer jueves en conferencia de prensa, Juan Miguel Orta Vélez, Tesorero del Municipio.

El funcionario indicó que el pasado miércoles, el Municipio recibió de manera oficial la calificación crediticia, luego de que durante varios días la empresa financiera Fitch & Rating, realizara estudio y revisión de las condiciones financieras de la administración.

Orta Vélez, informó que la consultora de carácter internacional, emitió su calificación de Doble A menos (AA--), lo que representa que se mantiene el mismo nivel que el año anterior, lo que significa una perspectiva estable y un desempeño financiero con solidez.

La calificación permite que el Municipio pueda acceder a más créditos, sin embargo la presente administración no contempla la contratación de otro crédito, aclaró.

El desempeño financiero sólido, un robusto ahorro interno y el dinamismo de la economía local, además de que la administración no tenga uso de cadenas productivas o de créditos bancarios de corto plazo, son los factores preponderantes que influyeron en la calificación otorgada, señaló Orta Vélez.

"Finalmente son buenos resultados, nos sentimos muy satisfechos, ya que le viene a dar certidumbre al desempeño financiero de la administración del Presidente, Enrique Serrano Escobar", dijo.

El tener un ingreso mayor al gasto, la no contratación de una deuda a corto plazo, la flexibilidad financiera, el tener recursos suficientes para el cumplimiento de los compromisos, por ejemplo con proveedores, añadió.

Orta Vélez, reconoció que dentro de la calificación, Fitch & Rating, identificó como áreas de oportunidad el manejo del Fondo de Pensiones y el compromiso financiero del Plan de Movilidad Urbana, que aunque no son propiamente créditos, representan un compromiso del Municipio a cumplir.

En cuanto al manejo del Fondo de Pensiones, el Tesorero, recordó que en meses anteriores, la administración contrató un despacho especializado para realizar un estudio actuarial, que aún está en

proceso y del que ya se dio a conocer el diagnóstico que guarda el Fondo y la carga que representa para el Municipio.

El responsable de las finanzas del Municipio, agregó que la calificación otorgada por Fitch & Rating, coincide con la recientemente dada a conocer de la empresa Standard & Poor's , que también otorgó una calificación de AA--.

Orta Vélez, aprovechó para informar que de forma coincidente con las calificaciones por parte de las empresas calificadoras financieras; la Auditoría Superior del Estado, otorgó la máxima calificación de 100 por el cumplimiento del índice de rendición de cuentas, la cual se ha logrado ya en anteriores trimestres.

También se obtuvo la máxima calificación por el manejo del fideicomiso del Alumbrado Público y del Plan de Movilidad Urbana, independientemente de la entrega oportuna que el Municipio hace al Congreso del Estado.

"Con esto reflejamos la transparencia y la rendición de cuentas que ha instruido el Presidente Municipal, Enrique Serrano Escobar, para esta administración", concluyó.